
８月２４日に市原市では 「指導と評価の一体化について」と「SDGｓを取り入れた教育について」、
８月２５日に八千代市では、「校内研究（研修）の進め方について」 と「思考ツールとその活用につ
いて」の出前中堅教員サポート塾を開催しました。
受講生の皆さんは、講話やグループワークによる意見交換を行い、普段の実践について振り返

るとともに、今後の見通しをもつなど、熱心に取り組んでいました。

「自分事として捉える」こ

とが、本校の課題でした。活
動形態の工夫を行うことで誰
もが参加でき、自分事として
捉えることができるのではな
いかと思いました。2学期か
らすぐ実践できる内容でした。
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かったです。
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たくさんの思考ツールが
あり、目的によって種類を
考えていく必要があると思
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また、千葉県総合教育セ

ンターHPで資料をダウン
ロードできることが分かり、
活用したいと思いました。
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